

LEVERKÜSSCHEN

Traumhaftes Treffen am Polarkreis

FINNLAND-REISE Den Weihnachtsmann zu treffen, ist seit jeher der Wunsch eines jeden jungen oder junggebliebenen Erdenbürgers. Diese Ehre wurde kürzlich den Mitgliedern des sinfonischen Blasorchesters der **Musikschule** Leverkusen zuteil. Auf der einwöchigen Konzert- und Begegnungsreise in die finnische Partnerstadt **Oulu** stand neben drei Konzerten und einem Musikworkshop auch eine Reise an den Polarkreis auf dem Programm. Dort konnten sich die zwölf Musikerinnen und Musiker den wahrscheinlich lange gehegten Traum erfüllen. Ob sich die Kontakte auch positiv auf die Abarbeitung der weihnachtlichen Wunschzettel auswirken, ist derweil unbekannt. (mir)



Zum Liebhaben ist dieser Weihnachtsmann, den die Mitglieder des Sinfonischen Blasorchesters der Leverkusener Musikschule jüngst am Polarkreis trafen.

BILD: PRIVAT

Abstecher zu Freunden

ISRAEL-REISE Wie lebendig eine Partnerschaft ist, zeigt sich auch daran, wie viel Interesse eine Seite für die jeweils andere aufbringt. Sehr interessiert zeigten sich die zwölf Schüler der Leverkusener **Musikschule**, die mit Musikschulleiter **Jürgen Ohrem** kürzlich aus Israel heimkehrten. Im Rahmen ihrer Konzertreise durch Israel war der Abstecher in die Partnerstadt **Nazareth-Ilit** daher eine Selbstverständlichkeit. Neben dem Besuch des örtlichen Holocaust-Museums, ließen sich die jungen Leute in der zentralen Synagoge die Tora erläutern. Im Gegenzug verwöhnten diese ihre Gastgeber mit ihrer Musikkunst: So stand zunächst ein Klezmer-Konzert im örtlichen Altenheim an, um anschließend, in einem exklusiven Konzert im Rathaus, Bürgermeister **Shimon Gafsou** zu erfreuen. (mir)